

**PERBANDINGAN ANTARA KADAR FIBRINOGEN
PLASMA PADA PASIEN COVID-19 TANPA GEJALA,
GEJALA RINGAN, SEDANG, DAN BERAT**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

YASMIN GHASSANI

1910041



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2022**

KATA PENGANTAR

Penulis memanjatkan puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan penyertaanNya penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Perbandingan Antara Kadar Fibrinogen Plasma Pasien COVID-19 Tanpa Gejala, Gejala Ringan, Sedang, dan Berat”. Karya Tulis Ilmiah ini merupakan salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Segala hambatan maupun kesulitan tidak jarang terjadi dalam pengerjaan penelitian dan penulisan Karya Tulis Ilmiah ini, akan tetapi penulis merasa sangat terbantu atas bimbingan dan dukungan yang diberikan oleh beberapa pihak. Penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Universitas Kristen Maranatha Bandung dan seluruh jajaran dekanat Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung yang telah memberikan penulis kesempatan untuk mengerjakan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Ludovicus Edwinanto, dr., M.Kes. sebagai pembimbing 1 yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan masukan, saran, bimbingan serta dukungan moral kepada penulis sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan dengan baik.
3. Adrian Suhendra, dr., M.Kes. sebagai pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu tenaga, dan pikiran dalam memberikan bimbingan, nasihat, masukan serta dukungan moral kepada penulis sehingga dapat Karya Tulis Ilmiah ini terselesaikan dengan baik.
4. Kedua orang tua yang penulis cintai Ir. Agus Sumeru dan Loura Emaria, S.E, adik terkasih Bisma Wirayuda serta seluruh anggota keluarga lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas bantuan berupa doa, dukungan, motivasi, dana, dan kasih sayang yang diberikan kepada penulis.
5. Teman-teman penulis, Farhan BJ Maulana Yusuf Noor, Putri Alya Davina, Yuli Mulyasari, Diva Tiara Mega, Attina Rahma Heriadi, Sabrina Taliza Yasmin, Raden Roro Audira Pramitha Nareswari, Luki Arrisi, Shafira Fadila Utami, Dona Erisa Ramadhani, Ghinaa Raudhatul Jannah, Gita

Puspita Sari, Inez Benita, dan teman-teman lain yang Namanya tidak dapat disebutkan satu persatu atas segala bantuan, doa, dukungan moral, dan perhatian yang telah diberikan kepada penulis.

6. Semua pihak yang terlibat baik secara langsung maupun tidak langsung dalam proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu memberikan berkat dan rahmatNya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam pengerjaan Karya Tulis Ilmiah. Penulis berharap Karya Tulis Ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat dan perkembangan ilmu pengetahuan terutama dalam bidang Kedokteran.

Bandung, 22 Desember 2022



Yasmin Ghassani